



Danke

allen Auszubildenden und LehrerInnen, die sich an der Aktion

„Gemeinsam stark für das Kinderhospiz Tambach-Dietharz“

durch Spenden, Artikeln für die Tombola sowie die Versteigerung als auch durch Los- und Waffelkauf am **18.12.2015** in der Berufsschule Ernst-Busse-Straße beteiligt haben.

Am 21.12.2015 wurden durch die Auszubildenden der GK 14 b, Christina Fischer und Sarah Pfordte,

1.320,00 €

an die Heimleiterin des Kinder- und Jugendhospizes Tambach-Dietharz, Frau Werner, übergeben.

Der erreichte Betrag darf uns stolz machen!

Danke für jegliche Bereitschaft,
diesem Haus Hilfe zu ermöglichen!

Ein gutes Jahr 2016 wünschen die BL

E. Grahl und B. Raebel